

Saint-Lizier. Chantons sous la pluie !



Le public ne regrettait pas sa venue./ Photo DDM

Dimanche après-midi, il pleuvait comme d'habitude depuis un moment ! Qui n'a encore dans l'œil et dans l'oreille le merveilleux Gene Kelly dans l'inoubliable film de Stanley Donen. En la cathédrale licéroise, la chorale «Vocal'Hyse» de Vénerque (Haute-Garonne) donnait un concert. Seule une bonne trentaine de courageux mélomanes osaient braver les éléments, mais danser un parapluie en main dans un lieu pieux eut été incongru. Cet ensemble vocal, dirigé par la concertiste Lana Goussarenko, offrait un programme varié où le folklore basque interprété par les seuls hommes se taillait la part du lion parmi les chants traditionnels pyrénéens et d'ailleurs entonnés par le chœur mixte. Quelques morceaux «enlevés» n'auraient toutefois pas déparé car chanter dans une église n'implique nullement de se cantonner dans le mélancolique et le «mezza voce».

La Dépêche du Midi

SAINT-LIZIER VIE LOCALE

A lire aussi

Contenus sponsorisés

Recommandé par

Sur la Dépêche

Le rugbyman Michel Cester meurt lors de la cérémonie en l'honneur de son oncle

Bagarre générale entre jeunes et employés municipaux

Les deux chiens s'en prennent à leur maître, l'euthanasie autorisée

Drôme : la famille d'une jeune factrice décédée reçoit un courrier de La Poste demandant pourquoi elle ne vient plus travailler

Deux pneus crevés et 300 € à payer pour s'être trompé de file

Sur le Web